

Ressort: Sport

Angeschlagene 96-Nationalspieler vorzeitig zurück

Hannover, 04.09.2013, 17:58 Uhr

GDN - Wegen leichter Blessuren sind drei Nationalspieler des Bundesligisten Hannover 96 bereits vorzeitig von ihren Länderspielreisen zurückgekehrt. Artur Sobiech, Andre Hoffmann und Hiroki Sakai werden Vereinsangaben zufolge seit Mittwoch von der medizinischen Abteilung therapeutisch behandelt.

Der japanische Rechtsverteidiger Sakai laboriert an einer Oberschenkelprellung, die er sich im letzten Heimspiel gegen Mainz 05 zugezogen hatte. Der polnische Stürmer Sobiech kann aufgrund einer Oberschenkelzerrung nicht an den beiden Qualifikationsspielen gegen Montenegro und San Marino teilnehmen und ist deshalb schon vorzeitig nach Hannover zurückgekehrt. Zudem musste U21-Nationalspieler Hoffmann wegen anhaltender Knieprobleme seine Länderspielteilnahme absagen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21063/angeschlagene-96-nationalspieler-vorzeitig-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com